

平野啓一郎 @hiranok · 6月8日

やはり、法律的には、そもそもが「落第点」の憲法違反の法案だという根本に立ち返るべきだろう。憲法に反しているのだから、話にならない欠陥法案であり、思想的な次元だとか、世界情勢に対する認識とかいう以前に、法案作成能力自体が水準に達していないということ。

SNS
著名人の発言より

茂木健一郎 @kenichiromogi

安保法案は、現行憲法下での法的整合性、法的安定性の視点から言えば、廃案以外にないと思う。筋が悪すぎる。

久保田利伸 @kubota_4_real

殺さない、殺されない。この時代、この平和ルールを保持する国がどれだけ尊いものか。

Gotch @gotch_akg

しかし、憲法学者のほとんどが「違憲だ」と指摘してもそれを無視するとなると、そもそも「学問って何?」ってことになりますよね。人生の多くの時間を費やして研究したことでも、政府が認めない学説を唱える学問は学問でないってことなのか。どう考えても酷いと思う。

岸田繁 shigeru kishida @Kishida_Qrl

戦争法案とか言うな言うてる人もおるみたいやけど、戦争できる法案は戦争法案でしょーが。うっとおしい。寝られへんやんけ。今度こそおやすみ。もう寝ます。

内田樹 @levinassien

僕のまわりでも次々と自分たちの手作りの「安保法制を廃案にする会」が生まれています。びっくりしたのは来週訪れるパリでも、留学生たちがSEALDs Paris を立ち上げる動きがあるというニュース。ぜひ現地で「学者の会を代表して」連帯のご挨拶をしてきたいと思います。

高田延彦 @takada_nobuhiko 7月3日

日刊スポーツ。安倍氏、見るべき方向が違うんじゃないの?見る聞くべきは民意ですよ。もやは政府与党の視野は針の穴ほど狭まっているのかな?これって末期症状じゃないんですか?この案件を強行採決なんて愚弄は絶対にイカンぞ。



ラサール石井 @tasari141

国会前に行っただけで「あっちの人か」「サヨクか」「組織と繋がってるのか」とかうるせえわ。報道見てじつとしていられず自分の意志で一人で行った人は沢山いるはず。演劇仲間はみんな行った。悪いけどスマホの前でウダウダしてるあんたらと違って俺達世代は身体の芯から人間の作りが違うんだ!

辻邊謙 @harryken311

一人も兵士が戦死しないで70年を過ごしてきたこの国。どんな経緯で出来た憲法であれ僕は世界に誇れると思う、戦争はしないんだ!複雑で利害が異なる隣国とも、ポケットに忍ばせた拳や石ころよりも最大の抑止力は友人であることだと思う。その為に僕は世界に友人を増やしたい。絵空事と笑われても。

日本国家公務員労働組合連合会

〒105-0003 東京都港区西新橋1-17-14 西新橋エクセルアネックス3階 電話: 03-3502-6363 / フax: 03-3502-6362

ホームページ
国公労連 検索

2015年8月発行

国公労連職場討議資料「憲法 vs. 戦争」No.4

安倍政権は7月16日、憲法違反の戦争法案を、衆議院本会議で強行採決。7月27日から参議院での審議が始まりました。

戦争法案の最大の問題点は、国会審議でも著名な憲法学者や研究者、歴代の内閣法制局長官や閣僚経験者などが相次いで憲法違反と指摘しているとおり、違憲法案であることです。

憲法違反の戦争法案の成立を許すわけにはいきません。憲法をまもり、公務員を「再び戦争の奉仕者にさせない」ためにも、安倍政権の暴走をくい止め、戦争法案の廃案をめざして、ともにがんばりましょう。

